

AEROMODELISMO VUELO CIRCULAR

Primer día del Open GBR

Primer día del Open GBR Celebrado en las Pistas de la Junta de Castilla y León de Terradillos.

Los 80 deportistas registrados se congregaron en las pistas de vuelo desde primera de hora de la mañana para disfrutar de un fantástico día de competición de las tres principales modalidades de aeromodelismo vuelo circular.

En la modalidad reina: Carreras F2C, el equipo vallisoletano, Alonso-Iglesias, que vuela en casa, aprovechó el conocimiento de las condiciones meteorológicas para clasificarse en primera posición tardando 3 minutos y 14 segundos en completar su carrera de 100 vueltas. Segundos se clasificaron los madrileños Barragán-Barragán a 6 segundos, y terceros los polacos Tomczyk-Beczala. Un meritorio cuarto puesto fue para los miembros del Club Aerovall, Hernández-Hernández que, tal como se previa, fue mejorando los tiempos con el paso de las mangas clasificatorias, por detrás de ellos se clasificaron los pilotos gallegos y mallorquines.

En la modalidad de Acrobacia se disputó la primera de las mangas en la que los pilotos aprovecharon para —en un día casi sin viento— dibujar sus figuras acrobáticas en el aire de la meseta castellana. Esta primera ronda sirvió para que escalase a la primera posición el piloto francés, Alexandre Gauthier, seguido del catalán, Carles Mas.

En la modalidad de Combate, que es la que registró un mayor número de participantes, se disputaron las primeras mangas con suerte dispar para los pilotos del Club Aerovall dejando aún abiertas todas las posibilidades de alcanzar la final, ya que Benjamín Vázquez ha ganado todos sus combates, mientras que han quedado fuera de competición los pilotos brasileños, belgas, ingleses e italianos.

Mañana. Sábado serán las semifinales y el domingo las finales y la proclamación de los campeones.